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Nuovo ciclo di incontri fra i partiti 
Il dibattito nella Direzione de che decide di riprendere i contatti con le forze politiche - Colloquio fra le delega
zioni PCI e PLI - La Direzione comunista ha discusso sulle ulteriori iniziative del partito - Oggi nuove votazioni 

(Dalla prima pagina) 
dell'ut ita e drl/j compattezza 
delta DC * Noi ha soggiunto 
Granol l ! slamo contrar i a un 
« rovesciamento dì linea » che 
punti esclusivamente sul pa 
t r lot t lsmo di part i to < non si 
può accreditare Videa che la 
Ì)C non sarebbe compatta ai 
torno ad altre candidature 
democraticamente scelte con 
fi concorso degli amici più 
eminenti dai legittimi organi 
del portilo » 

B j d r a t o della corrente di 
« Vario nuove » con una di 
rti luiazlone alla s tampa ha 
Bottolineata che la Direzione 
de doveva affiontare « un 
compito difficile » al quale e r a 
ntata ch iamata « da una se 
rena e concreta relazione del 
icflreiorio politico » Bodrato 
ho aggiunto che è t essenzia 
le l'unità del par t i to , che si è 
pa liticamente mantenuta in 
queste! pr ima fase e che ha 
raggiunto obiettivi elettorali 
superiori a quelli realizzati in 
preiedenlt battaglie preslden 

ìalit 

Il miniati o Piccoli ha dettn 
di condividere il parere di 
) anfani circa 11 rapporto t r a 
1 t t tuale s tuaz ione polìtica la 
(.(intesa del Quirinale e le 
dazioni politiche del 73 Se 
condo Piccoli, la DC si t rova 
o ia « i n posizione di autor i tà 
con un candidato (Fanfanl) 
(I cui grande prestigio ha avu 
tn la convalida di pressoché 
tutta l ' imponente corpo elet
tora le del par t i to questa é 
lina posizione che resta ferma, 
iwiìre la delegazione de de 
'e proseguire i suoi contat i! 

con I imititi dell arco cnstitu 
: «naie per acquisire lutti ali 
elementi che possono nrten 
\nre gli eiettori della DC per 
un giudizio che è e r imane 
tirila loro lourani tà » 

Truwl (bonomiano) ha so-
nlenuto che la DC deve per 
Hegutre « l 'obiettivo di ave re 
il presidente compatibilmente 
con la fona e l unità del pai 
t i t o » 

Morllno (moroteo) ha solo 
motivato 1 adesione della sua 
corrente alla proposta di ri 
p resa della t ra t ta t iva 

Una dichiarazione rigida ed 
oltranziste e ra s tata diffusa 
dal tavlaneo Amodeo ma è 
s ta ta prontamente sconfessa 
ta dalla tua corrente 

Il documento finale è s ta to 
approvato al l 'unanimità 

La Direzione del PCI riu 
ni tasi sotto la presidenza del 
compagno tango ha ascoltato 
una relazione del compagno 
Enrico Berl inguer sugli In 
contri svoltisi negli ultimi 
Riorni e sulle iniziativa ulte
riori da prendere , ed ha ap 
provato l 'operato della dele 
gazinne del PCI 

ATTIVITÀ' PARTITI N u m e r „ 
ni anche nella giornata di le 
i l fili Incontri politici Intorno 
alla questione posta con chia 
re?ea dalle sinistre dcll'esl 
Renza di sbloccare la situarlo 
n i di stallo che si è de tenni 
naia nel a bat taglia per la 
Presidenza della Repubblica 
Ieri mattina alle 9 30 si è 
svolta a Montecitorio l 'aasem 
bica dei « grandi elettori > co 
munisti II compagno Ingrao 

ha Tornito una informazione 
sugli ultimi sviluppi della si 
tuazione E stata conferma 
ta infine la linea fin qui se 
guita nella campagna pi e si 
dentale 

P e r tutta la giornata di ie 
ri la delegazione del PLI ha 
avuto contatti con li PCI il 
PSI 11 PSDI e 11 Pi l i Dopo 
1 incontra t ra le delegazioni h 
berale e comunista il compa 
gno Enrico Berlinguer ha ri 
lasciato ai giornalisti la se 
guente dichiarazione « E a 
tutti noto che il Partito co 
muntila e il Partito liberale 
si trot-ano su versanti politici 
contrappo^U Nonostante que 
sto di fronte a un fatto come 
quello dell elezione del presi 
dente della Repubblica e tn 
presenza di uno slnto di cose 
che PI fi fatto difficile, abbia 
mo ritenuto opportuno tllu 
itraie anche al rappresentan 
ti 'tei PIA gli orientamenti no 
stri concordati con gli altri 
gruppi della sinistra circa ta 
necessito di sbloccare l attua 
le sìtuazwne superando le 
contrapposizioni che hanno fi 
nora impedito l elezione del 
capo dello Stato » 

Da parte dei repubblicani, 
vi è s tata la pubblicazione 
sulla Voce, di una lunga di 
chi ai azione del segretar io del 
F R I L'on La Malfa ri leva 
che Fanfanl « non ha trovato 
la maggioranza necessaria né 
ne» ambito piò vasto previsto 
dalla Costituzione, né nello 
stretto ambilo della mangio 
rama attuale parlamentare e 
di governo Bisogna - affer 
ma La Malfa - che lo DC 
faccia un altra scelta the 
raccolga ti consenso suo e de 
gli altri partiti Ma bisogna 
s t a r e at tenti — aggiunge — 
che tale nuova scelta abbia , in 
pr imo luogo, il consenso dei 
part i t i delia maogloranza di 
centro s inis tra , poiché altri
menti la formula di centro 
sinistra, che con la candida 
tu ra F a n / a n i r isul tava di
s t ru t ta da una par te , risulte
rebbe distrut ta doli a l t r a » 

Il segretar io del MSI, Almi 
r an te ha voluto, ieri, Tare 
sfoggio di demagogia qualun 
quista e Co scista sul fatto che , 
con 1 astensione de) suo grup 
pò gli astenuti (de liberali 
repubblicani, missini e mo 
naruhlci) hanno raggiunto la 
cifra di 509 Ciò dimostrereb 
be secondo Almlrante, che 
« esiste, a lmeno vir tualmente, 
anche una maggioranza poli 
tlca » SI t ra t t a , come ben si 
vede di un miserabile gioco 
del bussolotti, che tuttavia è 
s ta to la rgamente ripreso dal 
U RAI TV con larghe citazio
ni in tutt i i programmi del 
la dichiai azione missina Da 
pa r t e del missini vi è soprat 
tutto rabbia per il fatto che 
1 ipotesi alla quale essi sono 
stati tanto tenacemente at 
taccat i non si è verificata 
Nalu ia lmente questa s tru 
menta li zza/ione fascistica sot 
tolinea anche la gravità del 
gioco di chi ostacolando il 
metodo della t ra t ta t iva ha 
imposto ai de un numero di 
astensioni senza precedenti 

I RISULTATI DELLE PRIME TREDICI VOTAZIONI 
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VOTANTI 
De Martino 
Fanfanl 
Malagodl 
Saragat 
Oc Maraanlch 
Attenuti 
Voti dispersi 
Schede bianche 
Scheda nulle 
• Maggioranza richiesta per l'elezione a partire dalla quarta votazione' 505 voti 

Decisa dall'esecutivo della Commissione Parlamentare di Vigilanza 

Inchiesta per accertare 
le faziosità della RAI 

L'indagine è slata predisposta dopo una prolesta avanzata congiuntamente da de
putati del PCI, PSI, PSIUP e sinistra indipendente - La dichiarazione del compagno 
Ingrao a nome dei gruppi comunisti e l'incontro col presidente del Consiglio 

Vibrata profesta anche dei lavoratori dell'azienda 

Gli scandalosi criteri con cui 
la radio e IR televisione han 
no intorniato in questi giorni 
gli Italiani sulle elezioni presi 
denzlali saranno oggetto di un 
« accer tamento » da parte del 
1 esecutivo della Commissione 
par lamentare di vigilanza sul 
la RAI TV. al fine — Informa 
un comunica to — «del la sai 
vaguardla del criteri di obiet
tività informativa, cui devo
no Ispirarsi t servizi stessi » 

La decisione d i ques ta in 
chiesta è 11 risultato dell'azio
ne condot ta Ieri dal parlameli 
tar i della sinistra, e i n incelai 
modo dai comunisti che si 
sono fatti cosi interpret i del 
1 ampia Indignazione suscitata 
dal falsi e dalla discr imina 
zione di par te effettuata a 
r i tmo crescente dai notiziari 
radio televisivi 

Gli e lementi di ques ta grave 
campagna sono noti la Rai 
Intatti non si è l imitata In 
que&ti giorni al consueti si 
lenzi o alte tradizionali de 
formazioni si è anzi mobili 
tata In un opera di discredito 
della stessa i s t i t u z i o n e par 
lamentare, assumendo Infine 
iniziativa giornalistiche Inso 
l i tamente tempestive nel ten 
tativo di sollecitare lop in io 
ne pubblica Intorno alla can 
d ida tura Fanfani Sono state 
diffuse notizie false sul costi 
della elezione presidenziale è 
stato diffuso un comunicato 
della DC che gli stessi gruppi 
par lamentar i democrist iani a-
vevano già r i t i ra to è stata 
presentata con partlcolarlssi 
mo rilievo piar ben due glor 
ni la dichiai azione rilasciata 
da Fanfani la sera del 16 

E per assumere precise Ini 
ziatlve contro questa s i tua 
zlone che umilia il d i r i t to di 
ogni ci t tadino ad una lnfor 
inazione corret ta e imparziale 

che ieri mat t ina — pr ima del 
la quat tordicesima votazione — 
si sono riuniti I senatori de 
putatl e delegati regionali co 
munist i Al te rmine di questa 
r iunione 11 compagno Ingrao 
ha rilasciato una dlchlarazlo 
ne, nella quale si afferma 
« Neil assemblea del gruppo 
abbiamo espresso la nostra 
sdegnata protesta per 11 privi 
legio Inammissibile ohe sia la 
televisione che la radio han 
no da to al discorso pronun 
d a t o dal sen Fanfanl nella 
r iunione della direzione do 
diment icando o fingendo di di 
ment leare che il sen Fanfanl 
non era altro che un qualsia
si c i t tadino candidato come gli 
a l t r i Questo uso spregiudica 
to di s t rument i pubblici per 
scopi addi r i t tura personali de 
ve essere denunciato ali oplnlo 
ne pubblica II compagno Ter 
racini ed io compiremo sta 
mane un passo preciso pres 
so il presidente del Consiglio 
per r ichiamare la sua attenzio 
ne su questo grave episodio 
e in generale sull atteggia
mento della Rai Tv Contam 
poraneamente so che colleglli 

5.000 studenti 
in corteo 

ieri a Vicenza 
VICENZA 17 

Cinquemila studenti delle seco 
le medie hanno dato vita sta 
inane ad una grande manifesta 
zlone per il diritto allo studio 
e per reclamare i trasporti (tra 
tinti Gli studenti dopo aver at 
traversato in corteo le vie del 
centro cittadino si sono riuniti 
In assemblea 

La campagna di tesseramento e reclutamento 1972 

Cresce la forza del PCI nelle fabbriche 
Decine di sezioni oltre il 100 per cento — Forte pr 
Silvi (Teramo) — Nuova sezione a San Benedetto — 

oselitismo nelle aziende — Raddoppiati gli iscritti a 
Settantadue reclutati all'Ansaldo nucleare di Genova 

E previsto fra oggi e do 
rnanl lo svolgimento di pa 
reci t i le decine di congressi di 
Beiflone Contemporaneamente 
ni Intensifica la campagna di 
tesseramento e proselitismo 
«1 Part i to Numerose federa 
feloni si propongono oome è 
noto di realizzare il cento 
per cento degli iscritti in oc 
caalono del loro congressi prò 
vinciall 

Segnaliamo una serie di ri 
sultatì e impegni pervenuti 
dalle s tz tom A San Benedet 
to del Tronto in occasione del 
congresso costitutivo della 
nuova sezione Mare è stato 
1 aggiunto per il 72 il 100°S 
degli Iscritti con 29 nuovi re 
clutatl II 100CS è stato rag 
giunto anche dalle sezioni di 
Castelnuovo Crema di Ponte-
vico e Slr-nlone Brescia di 
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Biassa Ruffino Vernazza e 
Borghetto Vara di La Spezia 
di Oarlasco Pavia dalle sezlo 
ni Spano Carpanelli Malagu 
ti Togliatti San Lazzaro Ar 
gelato Laghetto Granaglione 
tut te di Bologna dalle sezioni 
di Cedrato Varese e Oste di 
Prato La sezione Togliatti del 
la ci t tà di Latina ha larga 
mente superato 11 100% degli 
iscritti con 22 nuovi reclutati 
anche la sezione di Collesci 
poli e Fasinl en t rambe di Ter 
ni hanno raggiunto il 100% 
rispett ivamente con 13 e \i 
reclutati A Teramo ie due 
sezioni di Silvi hanno quasi 
raddoppiato gli iscritti pas 
sando da 219 a 405 tesserati 
La sezione di Praia a Mare 
(Cosenza! è al 100" con 27 
reclutati al 100^ anche le se 
zloni Palosco Gumello al Pia 
no Curno Petrosino dì Ber 
gamo Ha superato gli iscrit 
ti del 71 con 36 nuovi reclu 
tati la sezione Gr lmau di Pe 
scara mentre sono 66 i nuovi 
reclutati alla sezione Santa 
Ninfa di Trapani che ha rag 
giunto i! 13Dro degli iscritti 
rispetto al 71 A Macerata 
varie sezioni sono già oltre il 
100"* la sezione Togliatti di 
Civitanova Marche con 12 re 
elutati la sezione di Santa 
Maria Apparente di CK tano 
va con 7 reclutati le sezioni 
dì Monte San Giusto 18 nuov 
Iscritti di Peti mio W nuov 
Iscritti di Trela « Iscritti d 
Fiuminata 

Nel comune di Arezzo I nuo 
vi iscritti sono 164 d i segna 
lare le sezioni Tregozzano (38 
reclutati) C hlanl 31 DI Vit
torio 18 t Gori e Zurchi 14 
A P i d o \ a htinnu Miptidto i 
00po la sezione de! quaitlerc. 

Mortise con 10 reclutati , la 
sezione di San Bartolo di 
Monsellce 5 reclutati di Villa 
Estense 6 reclutati A Vicen 
za fia le sezioni al 100% quel 
le di San Lazzaro di Sovi?zo 
2 reclutati di Peserico di Ree 
caro 

Altre sezioni territoriali e 
organizzazioni di fabbrica da 
segnalare per I risultati nel 
proselitUmo a Bologna la se
zione ATM con 34 nuovi re 
clutati quella dei dipendenti 
comunali 29 reclutat i sezione 
Ventuioli 15 Tosarelli 14 Giù 
liani 34 Pian di Macine 17 
Colie Ameno 16 San Lorenzo 
R 14 la lezione « Antolinl » 
dell Ansaldo Meccanico Nu 
cleare di Genova che nel cor 
so del t e n e r a m e n t e 1971 ha 
visto 1 adesione di 96 nuovi 
giovani operai e tecnic ha 
ora reclutata per 11 li altri 
72 nuovi compagni Alia fon 
deria di Pe i a io di Padova gli 
iscritti sono passati da 25 nel 
71 agli attuali 40 con 18 nuo 
vi reclutati Alle acciaierie di 
Terni 1 nuovi iscritti sono 27 
alla Termomeccanica e ali An 
saldo di Li spezia rispettiva 
mente 12 e 7 

Sempre a La Spezia ha su 
perato il 100 o la sezione del 
la FITRAM e quella del Por 
to Anche la cellula del [Ver 
cato ortoIruttKolo di Pescara 
ha superato gli i^cr iti del 71 
con 7 nuovi leciutati A R mi 
ni si e costituita una nuova 
sezione quella del dipendenti 
AMAC che ha già superato il 
100% Anche la sezione di San 
ta Margherita Belice d Apri 
pento ha oltrepassato il 100 r 
e si impiRni a passare dagli 
attuali <itt0 U.C ritti a 400 

di tut to 1 a rco della sinistra 
chiederanno la convacazione 
s traordinaria del] ufficio di 
presidenza della Commissione 
di vigilanza sulle radlodiffu 
sioni » 

In effetti, nel corso della 
s tessa mat t inata , cinque depu 
tat i ( Cipollini del Pai Antoni 
celli della s inis tra lndlpenden 
te, Naldini del Psiup, Galluzzl 
e Damlco per 11 Pei) , inviava 
no al presidente della Com 
missione, Dosi, la richiesta d i 
una convocazione urgente del-
1 Ufficio d i presidenza allarga 
to della Commissione «per esa
minare e po r r e te rmine — 
dice la let tera — ad una situa
zione che si fa ogni giorno pò 
l i t icamente insostenibile La 
Rai anche e sopra tu t to m 
ques to delicato e difficile mo 
mento , non può essere consi 
dera ta s t rumento di par te pò 
litica e tan to meno feudo di 
una singola persona Essa de 
ve, conformemente al principi 
costituzionali, essere u n ser 
vizio di informazione e for 
inazione obiettiva e imparziale 
della pubblica opinione, quel 
lo che sta d imos t rando di non 

Nel pomeriggio — menare i 
compagni Terracini ed Ingrao 
esponevano la posizione del 
PCI al presidente del Consi 
gho on Colombo — si svolge 
va 1 incontro richiesto anche 
se il presidente Dosi r i teneva 
— a tor to — di convocare sol 
tan to 1 ufficio di presidenza 
In questa sede comunque il 
compagno Galluzzi si taceva 
portavoce della protesta unita
r ia presentando anche un do 
cumento nel quale — dopo 
aver denunciato i falsi già r i 
cordati — s) r ichiamano 1 di 
rigenti della Rai « alle loro re 
sponsabili tà di gestori di un 
servizio pubblico concesso lo 
r o da par te dello Stato » m 
vitando la Rai a leggere 11 do 
cumento nel notiziari giorna 
listici 

Lo stesso senatore Dosi si 
dichiarava d accordo sulla ne 
cessila di un intervento e al 
termine della riunione veniva 
emesso un comunicato nel 
quale 1 esecutivo della Com 
missione di vigilanza espr ime 
« il suo r ammar ico per le no 
tizie non control late e fonte 
involontaria di equivoci sul 
p resunto costo delie sedute 
par lamentar i », pu r dando « at 
to alla Rai di aver precisato 
I fatti smentendo le voci false 
di indennità s t raordinar ia cor 
r isposte ai par lamentar i » I l 
comunicato prosegue affer 
mando che sono state esami 
nate « le crit iche rivolte da 
taluni a servizi radiotelevisivi 
sulle eiezioni presidenziali » e 
di aver deciso « di effettuare 
accer tamenti che consentano 
una precisa valutazione dei 
faiti al fine della salvaguardia 
dei cri teri di obiettività infor 
mat iva cui debbono ispirarsi i 
servizi stessi » 

La denuncia del comporta
mento della Rai è venuta m 
giornata anche attraver-iO una 
dichiarazione dell on Passoni 
tv ice presidente del gruppo 
Psiup alla r a m e r a i e con un 
comunicato dn amato unitaria 
mente dal lavoratori comuni 
sti socialisti e del Psiup della 
Rai di Roma Nel documento 
della cellula Pel del MAS e 
del nucleo Psiup 1 lavoratori 
si associano « alla vibrata prò 
testa dei parti t i democratici 
per 1 intollerabile e fazioso 
compor tamento della dlrezio 
ne del Telegiornale » denun 
ciano quanto è avvenuto « co 
me ulteriore episodio di par 
zialita e disinformazione della 
Tv che si aggiunge alie a l t re 
volute omissioni di a\ venirnei 
ti degli ultimi tempi t « sotto 
lineano 1 urgenza della t iasfor 
mazione della Ra in organi 
SITK al servizio della colletti 
\ i ! à » sottraendoli, a « incon 
trollatl poteri personalistici i 
e affidandolo Invece n a orga 
nismi democratici espressione 
delle forre che ^i r ichiamano 
siila Costituzione > 

Ieri riunione al Bilancio 

«Secondo tempo» 
di incontri per 

il piano chimico 
Nota polemica del ministero in ri

sposta alle critiche 

Ieri si è tenuta ai miniate 
ro del Bilancio la prima nu 
mone per discutere i pro
grammi nel campo della chi 
mica detta < fine » e « para 
chimica » cioè di quelle eia 
borazioni manifatturiere dei 
prodotti chimici di base che 
decidono sia dell incremento 
effettivo dell occupazione che 
della capacità di dare una 
risposta alla domanda del 
consumatore Alla riunione 
hanno partecipato informa 
un comunicato ministeriale i 
rappresentanti di 13 raggrup
pamenti settori ab organizza 
ti nell Aschimicl organizza 
zione dì settore della Confln 
dustrja La discussione è co 
minciata col prospettare i 

rapporti che devono intercar 
rere fra chimica di base e 
specializzazioni manifattura 
re rapporti che stranamen 
te non sono stati chianti pri 
ma del varo dei programmi 
per la chimica di base E 
annunciata la prosecuzione 
degli incontri e in questo 
quadro una consultazione del 
sindacati del lavoratori 

Riguardo al progetti per la 
chimica di base il ministero 
del Bilancio ha emesso un 
comunicato per fare alcune 
osservazioni alte posizioni 
espresse nei giorni scorsi dal 
nostro giornale dai sindaca 
ti e dal! associazione Italia 
Nostra 

Il programma per 
la produzione di base 

ti ministero del Bilancio 
sottolinea 1) che quello ap
provato dal CIPE non è il 
Piano chimico ma solo la 
parte concernente la chimica 
di base « Ciò non vuol dire 
che noli affron'are I proble
mi della chimica di base si 
siano ignorati i programmi 
e gli obiettivi sociali che so
no parte essenziale del do
cumento programmatico pre
liminare Inoltre salo dal 
1 insieme dei progetti si può 
cogl ere il disegno della pro
grammazione che è appunto 
quello di sviluppare 1 agncol 
tura di attuare il servizio 
sanitario nazionale di svi 
luppare la produzione di set 
tori che come la chimica 
secondaria comportano un 
più alto assorb mento di ma 
nodopera Neil ambito di 
questo disegno occorre mag 
gì ore razionalità nel campo 
della chimica di base Biso
gna perciò massimizzare 1 e" 
Acacia delle grandi produzio 
ni di base col minimo di in 
vestimento Q lesto è il com 
pito che si propone il pro
gramma approvato dal CI 
PF » 2) il programma della 
chimica di base non è sola 
mente un insieme dì proget 
ti per produrre I etilene Si 
t ra t t i però di vedere quan 
to etilene produrre nei pros 
limi anni e perciò sono sta 
ti esaminati i progetti di tut 
ti i gruppi interessati per 
evitare un eccesso di capaci 

ta produttiva sono stati ridi 
mensionati < Naturalmente 
vi può essere un altra solu 
zione non produrre etilene 
Ma sarebbe alquanto BV 
ventato ed irresponsabile af 
fidarsi alle importazioni di 
etilene dalla Libia o dal] Al 
gena », 3) il programma si 
occupa solo del coordinamen 
to mentre t i rapporti con 
le imprese sono stati definì 
ti da] governo In altra sede 
e non è argomento del Pia 
no chimico > mentre ta esl 
stenza di incentivi previsti 
dalla legge e pone solo il 
problema del modo migliore 
di spenderli » 4) il governo 
non ha mai pensato di affi 
dare alla chimica dì base io 
sviluppo del Mezzogiorno 
5) riguardo agli insediameli 
fi nel Nord ed ai possibili in 
quinamenti il CIPE si è li 
mitato a confermare decis o-
ni di insedian enti industriali 
g a presi per Marcherà Man 
tova Ferrara Ravenna 

Queste osservazioni o pre-
cmzioni che siano sottoli 
neano ancor meglio che il 
go\ erno non ha voluto o sa 
puto metters sulla strada 
della programmazione A eia 
scuno dei punti della nota si 
possono aggiungere infatti al 
meno queste postille 1) la 
scelta della produzione di ba 
*e è importante per definire 
1 intero indirizzo quali sono 
dunque le « connessioni » con 
gli obbiettivi sociali' 

A chi sono destinati 
i forti incentivi? 

d. n. 

aspettiamo di conoscerle 
ma se finora non sono state 
rese note la ragione e è 
2) per 1 etilene non si tratta 
di affidare alle importazioni 
ma ài sapere (e quando se 
non or<i che il discute di 
P ano chimico') quale politi 
ra il governo taliano mten 
de fare verso i pnesi forni 
tori di pctrol o lasciarlo de 
cidert alla F « o alla Monte 
dison o a eh unq e altro sa 
n comodo ma non 6 nel! in 
tereise del paese T) la na 
t i n i della proprietà e gè 
stione Montedison SIR ed 
Fsso non nteressa at prò 
gramolatori ' 

Non interesso loro che gli 
Incent vi vadano alla Esso 
che esporta cnptah ali esle 
ro o ad imi Montcdison la 
cui r organ rzaz one segue 
log che che portano a mi 
gì a a di licenziamenti' A 
lora e del t ilio Icp Mimo che 

lav raion re«p naano qun 

sto genere di program u n ? " 
ne 4) ne M 770Riorno la 
eh mica ri In e ha g a ai 
sirh to oltre »M<1 m hard di 
1 re (vedi B lane o della 
Cas'.a per il Mezzo* ornol 
mentre la mpccan ca ad 
esempio non è arrivata a 
50(1 1 nduslr s a montare è 

rimasta sotto 200 miliard 
se si è deciso di cambiare in 
dirizzo occorrono fatti di 
versi dali impiego di altri 
•1500 miliardi (pronti a dive-
n re 70(10) per il solo etile 
ne 5) il CIPE ha confermato 
gli insediamenti al Nord ma 
non ha precisato come mten 
de evitare gì inquinamenti 
ed ha I dovere di farlo pri 
ma non dopo che i progelt 
sono approvati 

Al ministero del Bilancio 
sono cotiv nti che il piano per 
I etilene è una bella r azo 
nalizzazione rispetto ai sin 
goli progetti dei grandi grup
pi privati Ma non è questa 
la preoccupazione a quanto 
sappiamo di larghissimi 
strati di lavoratori e di de 
mocratici allarmati per 1 uso 
che i grandi gruppi fanno 
ielle risorse nazionali e per 
le gravissime tendenze del 
1 occupazione 11 non volere 
cap re q jeslo problema che 
e I punlo chiave di ogni pia 
no stttonale è forse la ca i 
si pr ne pale di dissenso s il 
s gniflcato che dpve avere 
un processo di program 
maz one economica 

r. s. 
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La riunione del CC della FGCI 

Le masse giovanili 
nella lotta per una 

nuova direzione 
politica del paese 
La relazione del segretario Borghinì e il dibattito 
L'apporto dei Giovani comunisti al dibattito con
gressuale del PCI — Tre temi al centro della di
scussione' la lotta per ta pace, It rapporto demo
crazia-riforme, la unità dei movimenti Giovanili 

Si è r iunito il Com ta to 
centrale della FGCI per di 
scutere le questioni polmone 
della gioventù comunista n 
relazione al prossimo congres 
so del Part i to II segretario 
della FOCI Gianfranco Bor 
ghlnl ha svolto ta relaz one 
premet tendo -he la D rez ^ i e 
approva il rappor to che il 
compagno Berlinguer na pre 
sentato al C C del Part i to II 
relatore ha quindi affrontato 
alcune delle questioni più di 
bat tute nel mondo giovanile 

Prendendo in considerazio
ne la situazione Internazlona 
le Borgh ni ha nota to che nel 
1 ul t imo periodo una aer'e di 
avvenimenti di eccezionale 
por ta ta hanno incrinato situa 
zìonl r i tenute ossificate e han 
no aperto nuove posslb lità 
di arr ivare a profonde mo 
diflcazlonl dell assetto mon 
diale Questi fatti nuovi e a 
crisi sempre più aper ta d«i 
1 Imperialismo UBA non =1 
gnlficano che siano venute 
meno tut te le ragioni di Gen 
alone e di conflitto (baatl 
r ichiamare 1 Indocina il Me
dio Or ie r t e il conflitto Indo-
pakistano) tan to più che 11 
sottosviluppo lo sfrut tamen
to 11 colonialismo sono an 
cora una real tà in una vasta 
area del mondo E' tut tavia 
anche vero che nuove condì 
zloni si vanno creando per pro
gredire sulla via della 'oe 
slstenza pacifica 

E In questa direzione he 
1 giovani comunisti devono 
muoversi Mentre al sviluppa 
la solidarietà col popolo v'et-
nam ta tonimela a sviluppar 
si anche un niziatlva un ' a 
r a sui p"Ob eml di una n u j 
va politica estera di pace "fi 
1 I ta l ia Nella recente «Confe 
renza de la gioventù per la 
sicurezza europea » si è reallz 
zata per la pr ima volta ana 
convergenza sostanziale at 
torno ad alcuni obiettivi fon 
damental l delle organlzzazior 1 
giovanili comuniste socialiste 
democrist iane Ubera I In 
ques ta direzione è possibile 
sconfiggere le forze reaziona 
rie e conservatrici che t rova 
no la loro giustificazione e 
traggono al imento sopra t tu t 
to nel nostro paese dalla so 
pravvivenza dei blocchi 

Altro punto d iba t tu to tra 1 
giovani è quello dei ruolo 
che nella si tuazione interna 
zionale assolvono i paesi so 
clalisti Si registrano In oro 
poslto « teorie » — come quel
la del due imperialismi del
le superpotenze del social 
imperialismo — trat te dal 
più vieto bagaglio soclalde 
mocratico e di dest ra e col
legate a giudizi assurdi e sba
gliati sulla na tu ra delle so
cietà socialiste alimentati dai 
settori più estremistici e Ideo
logicamente sprovveduti SI 
t ra t ta di bat tere queste posi 
zionl ponendo In evidenza '1 
cara t te re di classe delle so
cietà socialiste definendo cor 
re t tamente 11 loro carat tere 
mostrando le contraddizioni 
che in esse operano 

In questo quadro risalta 11 
problema della democrazia 
socialista La d i t ta tura del 
proletariato costituisce li con 
tenuto generale di ogni so 
cietà socialista ma ie sue 
forme variano a seconda del 
le condizioni s tor iche di eia 
scun paese La strategia del 
blocco storico e dell egemo 
nla rappresenta in Italia a 
soluzione storica concreta ri 
spondente alle condizioni del 
nost ro paese di questo pro
blema 

Il compagno Boighinl -.1 è 
qutndt occupato della s i tua 
zlone Italiana dellneando 11 
cara t te re della crisi at tuale 
come crisi organica e di ton 
do s t ru t tura le ideale di va 
lori culturale e morale L e e -
mento centrale di questa ori 
si è 1 esaurirsi del cara t tere 
propulsivo dei meccanismi 
che avevano determinato e 
guidato lo sviluppo del paese 
Questa situazione pesa in par 
ticolar modo sulle spalle dei 
giovani 

Dopo avere analizzato le ten 
denze e I pericoli che si ma 
nlfestano nella situazione pò-
Litica (dulia crisi del centro
sinistra a quella del rappor 
to DC masse alle spinte dlla 
modificazione del quadro isti 
tuzionalei il relatore ha In 
dicato quali punti di u l te r lo ' e 
verifica e dibat t i to il tema 
delia democrazia e quello ie\ 
ruolo delle giovani generaz o 
ni In rappor to al pr imo te
ma occorre chiar i re a tu t te 
lettere ai giovani che mai oo
m e oggi a lotta per la demo 
crazla è legata inscindibllmen 
te a quella per un nuovo e 
diverso sviluppo Circa 11 ruo 
lo dei giovani bisogna porti 
re dalla costatazione che o^sl 
si trovano al centro de lo 
scontro sociale e politico Da 
un lato c e una valori?zazlone 
continua delle potenzialità del 
le nuove generazioni (maggio 
re istruzione) dall altro ana 
loro svalorlzzazione crescente 
Idequallflcazlone sottoccupa 
zlone disoccupazione) Questa 
contraddizione sì aggrava sem 
pre più determinando una r a 
dicalizzazlone e una polltlclz 
zazione crescenti del giovani 
Occorre su questi problemi 
promuovere un movimento 
organizzato di lotte che si 
articoli fondamentalmente at
torno ali asse diri t to allo s t i 
dio diri t to al lavoro realiz 
z i re iu questi temi l uni tà 
del mov menti giovanili 

Il congresso - ha concluso 
Eorghìn - ci offre 1 occasio 
ne per porre questo proble 
ma come una delle quastJonl 
centrali dello scontro sociale 
e politico e della stessa e 
spansione della forza organiz 
zata dei comunisti 

Un ricco d ibat t i to al è svi

luppato sulla relazione D a l 
I insieme degli interventi è 
scaturi ta la consapevo ezza 
che si pone ormai a breve 
term'ne la questione di un 
mutamento politico e quindi 
di esprimere tu t to 11 poten
ziale di lotta delle masse 90 
vanill Osa è dBctsivo satwr 
rappor tare - hanno n n W o 
vari! intervenuti - 1 movi 
ment di lotta del giovani 
ai livelli dello scontro ooliti-
co generale Occorre In que 
sto senw i n s e r r e In tut t i I 
movimenti 11 massimo di "oe 
ren?a con una strategia ri for
matrice volta a modificare lo 
Ind rizzo politico porre - co 
m e ha notato nel suo In tur-
vento Il compagno DI Giulio — 
II problema delle direzione 
politica del paese 

Un altra delle questioni am 
piamente affrontate dulia di 
sc imlone è quella della i t ra-
tesla unitaria con irli altri mo 
vlmentl giovanili democrV ci 
l a politica un ta r ' a nel senso 
dell autonomia e dell unttA MI 
litica su alcuni urundi temi 
è un elemento caratteri** co 
delle giovani (tenerazionl e a 
FOCI deve agire su questa di
sponibilità valorizzando 1 
grandi passi già compiuti m i 
la via dell un i tà 

Natura lmente 11 dibat t i to ha 
affrontato un vasto arco di 
singole questioni tu t te onn-
nesSB con 11 disegno obliti 
co proposto dal part i to alla di 
semnione cnnnressuale 

Nel coreo del suol lavori 
Il CC de la FOCT ha eVfco 
trp rnmmlsi iont d lavoro I 
comnaari Amis O r c h i e \Ja 
ry figlioli sono stali ncnrl 
cati crime resoon^ohllt r i s o l t i 
vamente della Commisi ^ne 
stampa e propauanda e delln 
Commissione att ività verso le 
ragazze Inol t re I compagni 
Piero Borghinì n Amos Cec 
chi sono stati eletti in Segre 
ter la 

Caltanissetta 

Dimissionari 
sindaco e 

assessore de 
incriminati 

CALTANISSETTA 17 
SI sono dimessi 11 sindaco 

Oberto e 1 assessore al perso 
naie Costa entrambi de I 
due amministrator i il 6 di 
oembre scorso sono stat i r ln 
vlati a giudizio con a l t re 70 
persone, t ra cui I ex sindaco 
Traina, 01 a deputato reglona 
le della DC per Interesse pri 
vato in at t i d ufficio per 00 
struzlonl in dispregio al P R 

Grosseto 

La scomparsa 
del compagno 

Astolfo 
Moretti 

Un intera vita dedicata 
al Partito - I funerali 

avranno luogo oggi 

Dal nostro corrispondente 
GROSSETO, 17 

E deceduto s tamane, colpi 
t o da u n male incuiabile il 
compagno Astolfo Moretti , già 
senatore della 4 legislatura 
ed a t tualmente presidente del 
la commissione federale dì 
controllo, m e m b r o del comlta 
to direttivo della federazione 
e presidente dell azienda della 
farmacie comunali di Grosse
to 1 funerali, in forma civile 
si svolgeranno domani sabato 
alle ore 15 par tendo da l l ab l 
tazione dell est into in via Tu 
rat i 7 

La vita di Astolfo Moretti è 
s tata un esempio di impegno 
e dì milizia comunista Flg.io 
di mezzadri della Vai di 
Chiana si trasferì con 1 t r a 
telli in Maremma negli anni 
precedenti la seconda guerra 
mondiale Da quel momento il 
suo impegno politico è s ta to 
sempre crescente Neil imme 
diato dopoguerra dirigente del 
mov 'mento contadino fu Alla 
testa delle lotte contro il lati 
fondo e per la riforma agra 
ria di quelle lotte Moretti 

fu come segretario della te 
der torra p r ima p presidente 
della associazione assegnata 
ri dopo 1 animatore e fi tra 
scinatore II suo nome r imane 
quindi in t imamente leRato. al 
1 evento più Importante di tut-
ta la s tor ia della Maremma 
La sua figura è sottolineata 
dagli incarichi che 11 par t i to 
gli affidò di volta in volta 
vice presidente della Provm 
ola per molti anni senatore 
consigliere a Castiglione 
m e m b r o degli organi dirigenti 
della Federazione Neil esprl 
mere, te condoglianze alla fa 
miglia i! Comitato Federai» 
e la Commissione Federale di 
Controllo lo r icordano ai ioni 
pagm e ai lavoratori oome 
un esemplo dì piena dedtalO'ie 
alla onusti della ulustlzia e del 
socialismo 

A tre anni dalla mor te te 
famiglia r icorda 

OTTAVIO SAVI0L I 
al compagni e « |U a m i t i 
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